

El Dr. Alejandro Ulises Dabat Latrubesse falleció el 17 de marzo de 2022 en la Ciudad de México a la edad de 86 años. El Dr. Dabat de nacionalidad argentina y radicado en México desde 1975 fue, inicialmente, profesor en la Facultad de Economía desde 1976 en las áreas de Economía Política, del Seminario de Desarrollo y Planificación y de la Coordinación de Investigación Económico y Social (CIES), después fue investigador en el Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias (CRIM) de la UNAM, y, finalmente, en el Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) de la UNAM y en el Posgrado de la Facultad de Economía.

La Facultad de Economía y el *Programa de Globalización, Conocimiento y Desarrollo. Desde la perspectiva mexicana* (PROGLOCODE), quieren hacer un reconocimiento a su trayectoria académico-política, a su obra escrita, porque ha contribuido al desarrollo económico-social crítico reciente y a la formación de académicos. Fue un pensador original que siempre buscó articular teoría y práctica para transformar la realidad social -incluido su esfuerzo pedagógico universitario-, desde la perspectiva de las clases y grupos subalternos, y los países en desarrollo.

Para este merecido reconocimiento, el *Proglocode*, fundado por el Dr. Dabat en 2007, realizó un homenaje en su seminario del segundo semestre de 2022 en donde se expuso la trayectoria política y académica a partir de Argentina, pasando por Chile y Perú, y, por supuesto, su estancia en México y en la UNAM.

En este número de *Economía Informa* se presentan trabajos que se derivan de dicho seminario, y en próximos números se continuarán publicando artículos relacionados a las principales líneas de investigación del Dr. Alejandro Dabat.